

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

EN TODA LA PROVINCIA SE SUPERARON LOS 2.000 extranjeros

## El centro de Cruz Roja acogió en el 2016 a casi un millar de inmigrantes

Se encuentra prácticamente al cien por cien de su capacidad



PABLO MANSILLA 16/02/2017

El Centro de Migraciones de Cruz Roja en Puente Genil acogió a más de un millar de inmigrantes durante el año 2016. Un dato que destacó ayer la subdirectora del centro en la localidad, Rosa Torres, y que refleja el tránsito de personas que, por diversos motivos, son atendidas en un espacio de tiempo determinado que oscila entre quince días y seis meses.

Concretamente, alrededor de 800 inmigrantes y 170 refugiados recibieron algún tipo de asistencia por parte de Cruz Roja durante su corta estancia en el municipio. Si se amplían estos datos a nivel provincial, el total de inmigrantes acogidos durante el pasado año supera los 2.000. Los países de procedencia de la mayoría de los refugiados son Siria y Palestina, a los que hay que añadir otros como Eritrea, Camerún, Somalia, El Salvador o Venezuela. En general, el «temor fundado» a la integridad física de estas personas por guerras, conflictos bélicos, opiniones políticas, raza o etnia es el motivo por el que muchos de ellos, según indicó la subdirectora del Centro de Migraciones de Cruz Roja en Puente Genil, «salen de sus países de origen con una maleta que no es de ropa, sino que contiene otros problemas más graves».

El centro dispone de 160 plazas y, a pesar de ser el más grande de España, su capacidad sigue siendo insuficiente por el número de solicitantes de acogida. Por ello, teniendo en cuenta que en la actualidad está casi al 100% de su capacidad, han reducido este año en quince el número de plazas para inmigrantes o refugiados procedentes de Ceuta, Melilla, o que hayan llegado hasta la costa en patera para dejarlo en 62. De este modo, el número que se pierde en dicho ámbito servirá para atender a inmigrantes más vulnerables y cuya financiación corre a cargo de la Consejería de Igualdad y Bienestar Social.

Estos datos fueron dados a conocer ayer instantes antes de la apertura de la exposición fotográfica La crisis de los refugiados y asentamientos, que corrió a cargo de la Asamblea Local de Cruz Roja y que realiza un recorrido por el sufrimiento de la población en zonas de conflicto y el camino de quienes, ante situaciones extremas en sus países de origen, deciden escapar en busca de una vida digna. Rosa Torres pidió la colaboración ciudadana para poder incrementar el número de voluntarios dadas las necesidades que tienen que cubrir, como acompañamientos médicos, labores de documentación, traducción e interpretación, o aprendizaje del idioma.

## La Diputación distribuirá 8,3 millones de euros para la creación de empleo

Francisco Expósito 16/02/2017

Es uno de los principales programas de la Diputación de Córdoba para la creación de empleo en los 74 municipios menores de 50.000 habitantes y las seis entidades locales autónomas (ELA). La Corporación provincial aprobó ayer, de manera inicial, el programa anual de Concertación y Empleo con los municipios, que recibirá 8,3 millones de euros, de los que 300.000 euros se dirigirán a un plan especial para 28 municipios de la zona norte. El pleno, que lo aprobó por unanimidad, rechazó una propuesta del PP que pedía que el 25% de los fondos previstos para la firma de contratos se destinara a los menores de 30 años. La vicepresidenta segunda de la Diputación, Ana Carrillo, defendió la importancia de este programa y el incremento que se ha producido de los fondos, al pasar de los 5,7 millones del 2012 a los actuales 8,3, que se van a poner a disposición de los ayuntamientos. De esta partida, el 50% de los fondos se dedicarán exclusivamente a la generación de empleo. Este programa se incluye dentro del Plan Impulso, una de las grandes iniciativas del equipo de gobierno. En este sentido, el presidente de la Diputación, Antonio Ruiz, mostró su confianza en que pueda comenzar a ejecutarse a partir del mes de junio. «La principal prioridad es apostar por el empleo y la lucha por el desempleo», dijo Ruiz, que recordó la importancia de seguir apoyando a colectivos que exigen «especiales condiciones», como los jóvenes, los mayores de 45 años o las mujeres. Por su parte, el portavoz del PP, Andrés Lorite, lamentó que no se prioricen fondos para la población más joven, pese a ser el 25% de los desempleados de la provincia, y remarcó que se mantengan los criterios de reparto que se aprobaron cuando el PP gobernaba la Diputación en el 2012. «¿Por qué no mejoramos ese programa y se destina el 25% a contratos menores de 30 años?», se preguntó.

En el reparto de fondos se ha tenido en cuenta la población de los municipios, la dispersión y el paro registrado, entre otros aspectos. Como novedad en esta convocatoria, las seis ELA de la provincia recibirán aproximadamente 3.000 euros más cada una al aumentar el porcentaje del criterio fijo de población, que pasa del 75% al 85%, «cumpliendo con el compromiso adquirido con estas para hacer crecer sus partidas», dijo Carrillo. Asimismo, el portavoz de IU, Francisco Sánchez, destacó que se trata de un programa «muy ambicioso» que se ha adelantado este año para cumplir con el compromiso de la Diputación en el Consejo de Alcaldes. Tanto el portavoz de Ciudadanos, José Luis Vilches, como la de Ganemos, María Ángeles Aguilera, defendieron la autonomía de los alcaldes para la distribución de los fondos con relación a la priorización de un 25% del dinero destinado a los jóvenes, como proponía el PP. Ambos recordaron las dificultades que existen también en otros tramos de edad y colectivos, como sucede con los mayores de 45 años o las mujeres. El 50% del programa se dedicará a diez líneas de actuación en las que se prioriza la seguridad y movilidad ciudadana, vivienda y urbanismo, bienestar comunitario, medio ambiente, servicios sociales y promoción social, educación, cultura, deporte, comercio y turismo y desarrollo empresarial, transporte e infraestructuras. Si no existen alegaciones en el periodo de información pública, los ayuntamientos dispondrán de 15 días hábiles para presentar sus propuestas y solicitudes, que se analizarán por la institución provincial.

El municipio que recibirá más fondos será La Carlota, que dispondrá de 148.540 euros, seguido de Lucena (147.606), Fuente Obejuna (140.876) y Priego de Córdoba (136.768). Después se encuentran Puente Genil (138.838) y Baena (131.291).

## El CADE de Puente Genil organiza una Jornada Técnica sobre el Desarrollo Energético Sostenible

Virginia Requena 16/02/2017 | Puente Genil Noticias

La jornada denominada, " la Adhesión para Entidades Colaboradoras del Programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible en Andalucía ". Se abordarán las funciones y obligaciones de las entidades colaboradoras, así como los requisitos y las condiciones que se les exige a estas, las prohibiciones que se establecen y los pasos a seguir. El ponente será Miguel Angel López Rodríguez , Jefe de Servicio de Industria y Energía. La Jornada se celebrará el lunes 20 de febrero, en el centro pontanés situado en el polígono Huerto del Francés.

## Una mesa informativa aborda la violencia de género en el medio rural

Virginia Requena 16/02/2017 | Puente Genil Noticias

La violencia de género en el medio rural fue el tema central de la mesa informativa que abordó esta problemática, desde las perspectivas psicológica y jurídica, que tenía lugar la mañana de ayer en la Casa de la Igualdad, encuentro organizado por la Diputación de Córdoba, en colaboración con la delegación municipal de Igualdad. En una primera intervención la psicóloga sanitaria, Rosa María César, aclaró conceptos y actitudes relativas a las violencias de género, participando posteriormente las personas asistentes en un coloquio para que, con posterioridad, la abogada, Inés María Serrano, abordara la perspectiva jurídica de la violencia de género. ¡Que no te lo cuenten!. Vívelo con GRUPO COMUNICA (957601002 y Cuesta del Molino, s/n). Asistieron a la mesa informativa la concejala de Igualdad, Julia María Romero y la coordinadora de la actividad del Área de Igualdad de la Diputación provincial, Ana Blasco.

## Asojem convenia con Sabadell para ofrecer a sus asociados productos financieros competitivos



Virginia Requena 15/02/2017 | Puente Genil Noticias

La asociación de empresarios de Puente Genil (Asojem) firma un convenio de colaboración con la entidad bancaria Sabadell, que tiene

delegación propia en Puente Genil desde hace dos meses. La firma del acuerdo la rubricaron el presidente de Asojem, Alfonso Ariza y Javier Luque, director Regional Andalucía Oriental. Asistió a la firma, Faustino Aldea, director de Colectivos Profesionales y Red de Agentes de la propia entidad, así como miembros de la junta directiva de la patronal.

Entre las prestaciones, de las que se podrán beneficiar los asociados, con rebajas en los costes o la nula comisión de algunos, se encuentra el préstamo para los empresarios que inicien nuevos negocios o la disposición de tarjetas que se cursarán sin comisión, informó Luque en la sede de Asojem. Conozca otros beneficios y productos empresariales del convenio, en GRUPO COMUNICA (te lo contamos, 20:30 h y 14:30 horas).

La entidad ha abierto una sucursal en Puente Genil, según explicaron, por el potencial de mercado en esta zona. El director de la oficina es el pontanés, Cristóbal García. Ariza "invito a los asociados que consulten y dispongan de este convenio para beneficiarse de los acuerdos".

## Cruz Roja exhibe una muestra fotográfica en la Matallana sobre la crisis de los Refugiados



Virginia Requena 15/02/2017 | Puente Genil Noticias

La Asamblea Local de Cruz Roja en Puente Genil está exponiendo una muestra desde esta mañana en la calle Susana Benítez, sobre la crisis de los Refugiados y Asentamientos, dos colecciones compuestas por fotografías de diversos autores que realizan un recorrido por el sufrimiento de la población en zonas de conflicto y el camino de las personas que, ante situaciones extremas en sus países de origen, deciden escapar en busca de una vida digna. ¡Que no te lo cuenten!, en

GRUPO COMUNICA puedes verla, (Informativos, 20:30 y 14.30 horas). 957601002 y Cuesta del Molino, s/n.

Solo en el pasado año 2016, el Centro de Migraciones de Cruz Roja en Puente Genil acogió a más de dos mil inmigrantes procedentes de diversos países como Siria, Palestina, Camerún, Ucrania, Argelia Gambia.

En la actualidad, el centro dispone de 160 plazas y es el más grande del país, pero su capacidad sigue resultando insuficiente debido al gran número de solicitantes de acogida. Esta tarde continuará visible la exposición de 17 a 20:30 horas.

## El Día de la Mujer se conmemorará con homenajes, exposiciones, talleres y actividades de las asociaciones



Virginia Requena 15/02/2017 | Puente Genil Noticias

La concejala de Igualdad del Ayuntamiento de Puente Genil, Julia Romero, ha presentado esta mañana las actividades conmemorativas en torno al Día Internacional de la Mujer, que se conmemora el 8 de marzo.

La concejala ha desgranado todos los actos conmemorativos, como el Pleno extraordinario y el Acto de reconocimiento Institucional a 15 mujeres "Pontanas (in) Visibles", que representarán a distintos ámbitos, ama de casa, discapacidad, igualdad, membrillo, sanitario, colectivo, educación, juventud, participación social, solidaridad, deporte, empresarial, mananero, profesional y superación. Todo en GRUPO COMUNICA (informativos, 14:30, 20:30 horas).

Arrancan, el 20 de febrero, una serie de talleres que versarán sobre Bienestar Psicológico, otro sobre Igualdad Salarial (7 de marzo), el taller de Igualdad en los centros de Secundaria (marzo). Integran, también, la propuesta municipal una exposición fotográfica sobre "Mujeres en la Historia de Puente Genil", (21 marzo) y la representación de la obra "La soledad de La Roldana", por la compañía La Tarasca de Sevilla, (11 marzo- Teatro Circo, 20 horas). Estas actividades se complementan con las promovidas por otras asociaciones. La FLAM instalará el 1 de marzo, la Pancarta del Día Internacional (11 h, Romeral), la asociación María Gorris con su Encuentro Nacional Encajeras de Bolillo (4 de marzo). La Asociación de teatro Pontan@s, representarán "Bodas de Sangre" (18 marzo, 20 h). Y la asociación la Verde Oliva, celebrará el Acto de reconocimiento a las mujeres de la aldea el (21 de marzo, 17 h).

## El compromisario del PP Sergio Velasco informa de los debates internos en el 18 Congreso Nacional



Virginia Requena 15/02/2017 | Puente Genil Noticias

Al 18 Congreso Nacional del PP, celebrado en Madrid durante los días 10, 11 y 12 de febrero asistió como compromisario, el concejal del PP en la corporación municipal, Sergio Velasco. Formó parte de la representación de la provincia de Córdoba en el cónclave popular, integrada por 42 afiliados, entre miembros natos y compromisarios. En su conjunto asistieron 3.100 militantes

a la convención. Hoy desvela la trastienda del Congreso y abordará otros asuntos locales, GRUPO COMUNICA (20.30 y 14:30 horas). Un Congreso que reeligió como presidente, con 95% de los votos, a Mariano Rajoy como su presidente. Y en el que se debatieron cinco ponencias, sobre los Estatutos del partido, Europa, Cultura, Educación e Innovación. Y dos más en las que participó directamente el pontanés, una sobre Economía y otra que abordó el ámbito de lo social.

"Tenemos que quitarnos la etiqueta de equipo que lucha por evitar el descenso"

Álvaro de Hita afirmó que "estamos cansados de mirar hacia abajo", aunque advirtió que es "absurdo pensar en Europa, porque no hay que volverse locos ni tampoco ser derrotistas, sino asentarse en mitad"



David Jurado 15/02/17 14:06

Fue el héroe del Ángel Ximénez-Avia en los minutos finales en Cangas, de ahí que un reforzado Álvaro de Hita diera un paso adelante ante la buena marcha del equipo de Puente Genil, porque "hay que quitarse la etiqueta de equipo que lucha por evitar el descenso". Así que llegó el momento de "mirar algo más arriba", frases con las que venía a corroborar la visión expuesta ayer por Quino Soler.

De Hita explicó que sería "absurdo pensar en Europa" aspirando a lograr una de las plazas que permite jugar la competición internacional, dado que supondría pasar "de un extremo a otro", por lo que habría que "asentarse en la zona media".

"Estamos cansado de mirar hacia abajo y hablar de permanencia, pero para dejar de hacerlo hay que demostrarlo en la cancha ganando más partidos", subrayó el meta manchego. El Ángel Ximénez ocupa la undécima plaza con catorce puntos y tiene a sólo dos puntos al séptimo clasificado, un Atlético Valladolid al que le ganó sus dos partidos, por lo que "lo ideal sería pensar en alcanzar la séptima u octava plaza, sin volverse locos ni ser derrotistas".

"Hay que ser ambiciosos, porque más ganas que nosotros no tiene nadie de subir peldaños en la clasificación", con independencia de que "lo primero sea asegurar la permanencia". Para ello añadió que será "clave" ganar el próximo sábado al Villa de Aranda, porque una victoria sería "más importante de lo que la gente se puede imaginar", ya que daría "más confianza y se metería a un rival directo más abajo", dado que en la actualidad los andaluces ya cuentan con dos puntos de ventaja sobre los burgaleses.